

BOLETÍN No. 595 ->>

A sólo un mes de haber iniciado ciclo escolar en el Campus Sur, las licenciaturas en Comercio electrónico y Agronegocios han llamado la atención de los sectores productivos de la entidad, según informó el maestro José Jorge Saavedra González, encargado del Centro de Ciencias Empresariales, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Señaló que algunas empresas del ramo farmacéutico han externado su interés por integrar a su plantilla a alumnos de la licenciatura en Comercio electrónico de la UAA, con la finalidad de que aporten todos los conocimientos necesarios para operar en términos financieros, con las innovaciones que demanda el mercado.

Recalcó que el profesionista del área de comercio electrónico dará soporte a la integración de los negocios al uso de la red para promoción, distribución y cobro entre otras necesidades, y realizará todos los requerimientos legales para su operación.

También destacó el maestro Saavedra González que la licenciatura en Agronegocios ha llamado la atención de productores de la entidad, que desean contar con asesoría para posicionarse exitosamente en el gusto de los consumidores.

En especial el catedrático recalcó que esta carrera formará a los jóvenes para crear proyectos viables favoreciendo el desarrollo del sector agropecuario, y en beneficio directo de los productores, sin intermediarios, ya sea para la venta local, nacional o la exportación.

El maestro José Jorge Saavedra González, agradeció la confianza de los sectores productivos del estado en la experiencia y conocimientos que la Máxima Casa de Estudios de la entidad puede compartir para detonar el crecimiento de Aguascalientes, y recalcó que una de las líneas de trabajo del periodo rectoral encabezado por el maestro Mario Andrade Cervantes, es estrechar vínculos con los catedráticos que forman la planta docente de la UAA y la sociedad en general.

